

RUGBY À XIII SUPER LEAGUE

## Arthur Mourgue lié aux Dragons Catalans



Le Provençal, formé au SO Avignon, a prolongé son contrat jusqu'en 2025. (PHOTO ARCHIVES VALÉRIE SIMU)

Son avenir va continuer de s'écrire à Perpignan. En fin de contrat, Arthur Mourgue a prolongé cette semaine son contrat avec la franchise française des Dragons Catalans (Super League). Formé au SO Avignon, le Barbenantais a prolongé son contrat de deux saisons et est lié avec le bastion perpignanais jusqu'en 2025. Une continuité pour le Provençal qui s'est fait une place de titulaire plus conséquente cette saison.

*"Je suis très heureux de poursuivre ma carrière à Perpignan. Ce club a de grandes ambitions et nous avons un groupe de qualité. J'espère réaliser de belles choses ici pour les années à ve-*

*nir",* indique, dans un communiqué, celui qui est également international français qui totalise treize essais et cent cinquante-neuf matchs toutes compétitions confondues avec les Dragons Catalans depuis ses débuts au club en 2018.

*"Son talent individuel et ses qualités sont indéniables. Il poursuit son développement dans tous les secteurs de jeu et son influence sur l'équipe s'améliore jour après jour. Nous sommes impatients de le voir poursuivre sa progression avec nous",* complète, de son côté, l'entraîneur Steve McNamara.

Q.G.

RUGBY SCOLAIRE

Du bronze au France pour les cadets du lycée François Pétrarque d'Avignon.

À Brioude, les lycéens et lycéennes de Pétrarque ont participé aux championnats de France des lycées agricoles. Ils ont réalisé de belles performances à l'image des féminines qui terminent 7<sup>e</sup>, des juniors qui finissent 6<sup>e</sup> et méritent spéciale pour les cadets. Ces derniers ont perdu en demi-finale contre Pau mais ont réussi à remporter la victoire en petite finale contre Clermont-Ferrand pour glaner une belle 3<sup>e</sup> place. Une belle récompense pour les élèves de Romain Cavagnat, responsable de l'académie régionale basée à Avignon, qui ont fait preuve de fair-play et ont montré de belles valeurs rugbyistiques et morales durant tout le week-end. Nous retrouverons tous ces jeunes du 6 au 8 juin du côté de Cahors où ils pourront en découdre avec les meilleurs de France lors des finales de rugby à 7.

N.G.

ATHLÉTISME

### Les Vauclusiens s'attaquent aux interclubs

Ce dimanche, les interclubs d'athlétisme, plus belle compétition par équipe de l'année, se déroulent sur deux sites : à Toulon au stade Léo-Lagrange pour les clubs de Nationale 2 (les premières épreuves débutent à 11 heures) et à Orange au stade Costa (les premières épreuves attaquent à 11h30) pour les clubs d'Honneur et de Promotion.

À Orange, les clubs de l'AS Cavallion, de l'UA Carpentras et de l'IA Orange seront présents. Du côté de la Nationale 2, le BC L'Isle-sur-la-Sorgue et Avignon-Le Pontet Athlétisme se rendront en terres varaises. Ces derniers lutteront notamment avec Gap, Monaco, l'entente Ouest Athlé 13 ou encore Toulon Métropole.

N.G.

➔ À Toulon au stade Léo Lagrange pour les clubs de Nationale 2 : Avignon-Le Pontet Athlétisme, BC L'Isle-sur-la-Sorgue.  
➔ À Orange au stade Costa pour les clubs d'Honneur et de Promotion : AS Cavallion, UA Orange, UA Carpentras.

BASKET-BALL

### Les finales de coupe Vaucluse, c'est ce week-end

Ce samedi va se dérouler les finales de coupes de Vaucluse au Gymnase Vincent-Gras à Gras. La première mettra aux prises les U17 garçons de Sorgues contre ceux de l'US Entraigues (11h). Les U20 masculins prennent ensuite le relais à 13 heures avec Entraigues contre Tarrascon. À 15h30, les U18 féminines d'Avignon-Le Pontet affronteront leurs voisines d'Avignon La Barbrière. À 17h30, les seniors féminines de Carpentras et de Montfavet croiseront le fer. Enfin, Bollène et Sérignan concluront cette journée par la finale des seniors masculins (20h). Le lendemain, à la Maison des sports de Nyons, ce sont les finales de trophées de Vaucluse qui se disputeront. Dès 11 heures, Cavallion et Orange tenteront de décrocher le trophée chez les U17 garçons. Tout comme les U20 hommes entre Orange et Montfavet (13h), et L'Isle-sur-la-Sorgue contre Les Angles en seniors masculins (18h). En ce qui concerne les féminines, Les Angles et Entraigues se délient à 15h30.



Contrairement au Panama où elles avaient fait rapidement la différence en première période, les Françaises ont eu une adversité plus robuste et compacte face aux Camerounaises. (PHOTOS C.H.)

## Les Bleuettes tombent de haut

### FOOTBALL FÉMININ U19/U20 - SUD LADIES CUP Défaite aux tirs au but, hier soir

FRANCE 3 (9 TAB)  
CAMEROUN 3 (10 TAB)

Parc des sports d'Avignon.  
Mi-temps : 1-1.

Arbitre : Youssef Munoz (Panama).

Buts - France : Neller (5), Marques (4), Haugou (6).

Cameroun : Ebika Tabe (4), Ngaseh Mbele (4), Essimi Ewoudou (2).

France : Francart (Metz) - Marques (Lyon), Sierra (Lyon), Lejeune (Reims), Belhout Achi (Lyon), Benera (PSG), Neller (Gap), Paris FC, Pacaud (Guingamp).

Joseph (PSG), Calba (Metz), Veta (Dijon).

Sélectionneuse : Sandrine Ringler.

Cameroun : Biyah - Ngaseh Mbele, Essimi Ewoudou, Abumba, Ngono, Toko Noya, Mague, Ndohji, Eto, Daba, Mbandji, Ebika Tabe (cap.).

Sélectionneuse : Josephine Ndomou.

Mis.



La capitaine Neller avait mis son équipe sur la voie du bon chemin en ouvrant le score rapidement. Avant la réaction, en seconde période, des jeunes lionnes indomptables. (PHOTO D.VYHELÉY)

empreinte sur la soirée, en prenant l'ascendant dans les duels et en exploitant au mieux leur possession, comme sur l'ouverture du score où la capitaine, Neller s'imposa dans la surface pour fusiller la gardienne adverse.

Mais à ce moment-là, déjà, tout n'avait pas été simple et il fallut un brin de réussite sur une frappe trop croisée pour conserver cette marge d'avance, alors que Francart semblait battue.

Le but de Marques, consécutif à une frappe puissante décochée depuis le couloir droit, aurait pu offrir le confort recherché. Mais les Camerounaises profitèrent d'un relâchement tricolore pour réduire le score, puis d'un flottement défensif pour égaliser sur coup franc. À peine entrée en jeu, Haugou, cependant, redonna de l'élan à son équipe à la suite d'un coup franc cafoillé par l'arrière-garde adverse. Ce type de coup de pied arrêté a décidé le thème de la soirée, puisque Francart fut lobée, cette fois. Les tirs au but ne réussirent pas davantage aux Bleuettes.

L.B.

### Le programme au Parc des Sports

Japon - Cameroun	3-0
France - Panama	3-1
Japon - Panama	4-0
France - Cameroun	3-3 (9 t.a.b. à 10)
Cameroun - Panama	demain à 11h
France - Japon	demain à 18h

Les matches sont gratuits

### ZOOM SUR les anciens de l'Olympique Avignonnais



Les membres de l'Amicale de plus en plus nombreux. Comme chaque année, Claude Buglioni et Jean-Louis Comini battent le rappel des anciens de l'Olympique Avignon afin de se réunir au restaurant le Gigognan. Cette fois-ci, ils étaient encore plus nombreux (115) que la fois précédente pour se rappeler des meilleurs souvenirs, et parfois quelques anecdotes moins plaisantes quant aux résultats. Le tout dans une ambiance joyeuse où les parties de pétanque terminaient une journée de retrouvailles parfaitement réussie et qui sera bien entendu renouvelée. (PHOTO M.S.)